

## Medienmitteilung

---

### Neuer Geschäftsführer Verkehrssicherheitszentrum OW/NW (VSZ)

Der Verwaltungsrat hat Herrn Markus Luther, wohnhaft in Hergiswil, zum neuen Geschäftsführer des Verkehrssicherheitszentrum OW/NW gewählt.

Herr Markus Luther verfügt über mehrjährige Erfahrungen als Geschäftsführer im Automobilsektor sowie als Grossprojekt- und Verkaufsleiter in verschiedenen Unternehmungen. Markus Luther hat nach seiner Lehre als Automechaniker im Zeughaus Sarnen verschiedene Weiterbildungen absolviert und das Diplom als eidg. dipl. Marketingleiter FH erworben. Die im Rahmen seiner Tätigkeiten erworbenen Kenntnisse im Bereich Führung, Betriebswirtschaft und in der Automobilbranche wird er in seiner neuen Funktion gewinnbringend einsetzen können.

Herr Markus Luther ist 55 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern. Er ist Mitglied im kleinen Landeskirchenrat Nidwalden und im Kirchenrat Hergiswil. Seine neue Tätigkeit als Geschäftsführer des VSZ OW/NW nimmt er am 1.11.2016 auf.

Der Verwaltungsrat ist überzeugt, in der Person von Markus Luther eine bestens qualifizierte Persönlichkeit engagiert zu haben, welche mit einem breiten und fundierten Wissen ideale Voraussetzungen mitbringt, um das Verkehrssicherheitszentrum OW/NW erfolgreich weiterführen zu können.

Rückfragen: Montag, 30. Mai 2016, 16.30 bis 17.00 Uhr  
Marianne Blättler, Verwaltungsratspräsidentin VSZ, Telefon 041 630 23 20